

Zum zweiten Mal war das Linzergassenfest in Salzburg unter dem Motto: "Salzburg tanzt" ausgeschrieben, zu dem unter anderem auch wir Linedancer recht herzlich eingeladen waren uns zu repräsentieren. Der Line Dance Workshop stand unter dem Motto: Macht mit! Line Dance - mehr als nur "Country"!

Unsere Astrid L. hat uns eine Stunde lang drei Tänze näher gebracht - teils zu moderneren Musikstücken, aber natürlich auch zu diversen Countrytiteln. Großes Danke an Astrid L. für die schönen Tänze und den unterhaltsamen Unterricht!

Ein Danke auch an den Wettergott – das Wetter hat wunderbar mitgespielt und uns nicht im Stich gelassen!

Im Anschluss spielte die Salt River Band ganz ausgezeichnet und man konnte sehr gut die gerade gelernten Tänze noch einmal tanzen.

Danke an alle die dem Aufruf gefolgt sind und unsere Szene vertreten haben.